

Ambas instituciones suscriben dos convenios que permiten relanzar la emisora cultural

La Caja y Radio ECCA ponen en marcha cursos sobre el euro

CANARIAS7, Las Palmas de G.C.

La Fundación Radio ECCA y La Caja de Canarias suscribieron ayer dos convenios que permitirán afianzar los proyectos de futuro de la emisora cultural de Canarias, a la vez que consolidan la tradicional colaboración mutua entre las dos instituciones.

El primero de los acuerdos suscritos se refiere a la aportación de diez millones de pesetas para financiar en parte el proyecto de mejora de las instalaciones de la emisora, a fin de mejorar la calidad de sus emisiones e incrementar su alcance.

El segundo de los convenios —que fueron suscritos por Juan Francisco García como director general de La Caja y Juan Luis Veza y Rafael Arrocha como representantes de la Fundación ECCA— es un acuerdo marco que abarca algunas ayudas generales a ECCA, así como la financiación de determinadas acciones de formación en torno al euro, que patrocinará la Caja y que se llevarán a cabo con la metodología de la emisora, de eficacia ampliamente contrastada. De este segundo convenio se han avanzado dos



GERARDO MONTESDEOCA

Rafael Arrocha y Juan Francisco García firmaron los convenios de colaboración.

aspectos concretos; el primero supone una ayuda genérica de seis millones de pesetas de la institución financiera a la fundación cultural, que se reparten entre este año y el próximo a razón de tres millones por año.

El segundo, de once millones de pesetas, se destina a la financiación del curso *El euro que viene*, a impartir tras el verano y que recoge información general de la nueva moneda y lo que puede significar de cambio para

la población de las Islas. Este curso será de carácter divulgativo, y estará dirigido a todo tipo de oyentes, especialmente a aquellos que tengan dificultades para acceder a otras fuentes de información.